



## Ciudad Real



El presidente provincial y candidato número uno del PP de Ciudad Real al Senado, Carlos Cotillas: “El equipo del PP es joven, experimentado en lo político y apasionado en la defensa del bienestar de los vecinos de la provincia”

Acompañado por todos los candidatos del PP de Ciudad Real al Congreso y al Senado, Cotillas ha puesto el acento en la “enorme ilusión” de los integrantes del equipo del PP, “así como en su honorabilidad, cercanía y transparencia”. Con ese espíritu, el PP está trabajando para hacer llegar a los 102 municipios de la provincia el mensaje del PP, para poner en valor el gran trabajo realizado por el Gobierno durante los últimos años y hacer ver a los ciudadanos que “nos jugamos mucho” el próximo 20 de diciembre. El principal objetivo del PP es repetir los resultados de hace cuatro años (3 diputados y 3 senadores) y ayudar a que el PP gobierne en nuestro país “para que se puedan garantizar el crecimiento económico, la creación de empleo y la unidad de España desde la libertad y la defensa de la democracia”. En cuanto al empleo, ha indicado que es y seguirá siendo “nuestra meta” y ha apuntado que “el PP y el empleo van de la mano, mientras que el paro y el PSOE suelen ser compañeros de viaje”. Se ha mostrado “orgulloso” de poder contar con los 19 hombres y mujeres que conforman esta “candidatura ganadora” y con los 17.000 afiliados de la provincia que también ayudarán a llevar el proyecto del PP a todos los puntos de Ciudad Real. Por su parte, la número uno de la candidatura del PP al Congreso de los Diputados, Rosa Romero, ha asegurado que ella y sus compañeros de candidatura se presentan a las elecciones “con más ilusión y más ganas que nunca, porque somos conscientes de lo que significan”. “Está en juego el futuro de España, seguir avanzando o volver a retroceder”. La candidatura del PP “que ofrece experiencia, ilusión y responsabilidad”, contrasta, a juicio de Romero, con la del PSOE “que representa el pasado más triste de este país y de esta región”.



Candidatos del Partido Popular por Ciudad Real al Congreso y al Senado

## Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares: El bipartito Page-Podemos quiere evitar los informes jurídicos y la opinión de los ayuntamientos en la prestación de servicios a los ciudadanos

---

Cañizares ha denunciado que el bipartito Page-Podemos no haya traído en la legislatura ni un solo proyecto de ley, limitándose a tramitar proposiciones de ley y ha reprobado que esta ley es “una trágala para los ayuntamientos, ya que Page sigue practicando la ya famosa política del PSOE de ‘yo invito y tú pagas’”. Ha recordado que ayuntamientos se quedaron “entrampados” por convenios que no se pagaban por la Junta con el PSOE y ha manifestado que no se puede seguir legislando en este mismo sentido. Ha manifestado que, debido a su importancia, esta ley debería haber tenido la tramitación ordinaria de leyes de esta relevancia, pero se tramita con carácter de urgencia y evitando la opinión de los propios ayuntamientos, a pesar de tratarse de asuntos que afectan a la prestación de los servicios a los ciudadanos.



Francisco Cañizares

## Ciudad Real



El portavoz adjunto del PP de Castilla La Mancha, Miguel Angel Rodríguez: “Con Page, la Sanidad está en caída libre y la transparencia, amenazada”

---

Rodríguez ha denunciado que las listas de espera se han incrementado en un 40%. Ha indicado que hay localidades de la provincia de Ciudad Real, como Moral de Calatrava, que llevan casi 20 días sin pediatra y que se sabe que estas situaciones se están dando en otros muchos puntos de la región. “Hay una falta total de transparencia” ya que se ocultan datos fundamentales para la opinión pública. Ha recordado que el PP ha sido el único partido de España que ha aprobado una ley de transparencia que obliga a todas las administraciones a seguir esta estela, algo que Page no ha querido asumir hasta ahora porque ocultó más de 300.000 euros de su patrimonio en su declaración de bienes.



Miguel Angel Rodríguez



### La diputada regional, Lola Merino, acusa al PSOE de "destruir todo lo bueno que hizo Cospedal"

---

En su opinión, la agricultura es el motor económico de la región y un sector estratégico, criticando que el PSOE haya paralizado el pago de 350 millones de euros a 140.000 agricultores de Castilla-La Mancha. "Con esa forma de gobernar perdemos todos." Acompañada por la presidenta local del PP, Ana Belén Reinoso, la diputada regional ha recordado que los resultados de las últimas elecciones en nuestra región provocaron un gobierno bipartito compuesto por dos partidos perdedores que se han unido contra el PP y contra Cospedal. Argumentó que el principal objetivo es destruir todo lo bueno que hizo Cospedal en Castilla-La Mancha y puso como ejemplo la Cumbre del Vino creada por la presidenta popular, indicando que podía ser complementaria de Fenavin y viceversa. También se ha referido a la destrucción del programa Empresa Empleo y a la supresión del programa Activa. Ha indicado que el gobierno de Page solo se quiere así mismo porque lo primero que hicieron fue ponerse un sueldo, señalando que los únicos diputados que cobran son los del PSOE y los de Podemos.



Lola Merino y Ana Belén Reinoso con afiliados y simpatizantes



### El viceportavoz del Grupo Popular de la Diputación, Miguel Ángel Rodríguez, mantiene una reunión de trabajo con el alcalde de la localidad, Javier Piñero

---



Javier Piñero con Miguel Angel Rodríguez

Piñero ha informado a Rodríguez sobre la gestión que está realizando el PP en el municipio y le ha planteado una serie de reivindicaciones para que las traslade a la Institución Provincial. Por su parte, Miguel Ángel Rodríguez ha felicitado al alcalde popular por el buen trabajo que está realizando en el municipio, un trabajo "responsable y eficaz" que va en la misma línea de la gestión de Mariano Rajoy al frente del Gobierno. Alcaldes como Javier Piñero son un referente para el PP y está consiguiendo que Villahermosa alcance cotas de progreso desconocidas con los anteriores gobiernos municipales. Además, ha destacado que el PP es el único partido que se presenta a las elecciones con el aval de haber sacado a España de la crisis y ofrece "estabilidad, futuro y crecimiento".